EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Adriana Jasmin Cruz

Martínez Nombre del tema: Ensayo

(redacción)

Nombre del profesor: Alejandra Torres Lopez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: I

INTRODUCCIÓN:

La redacción es una habilidad crucial para transmitir y comunicar ideas de manera efectiva por escrito. Es a través de la redacción que podemos plasmar nuestras ideas de forma clara, coherente y persuasiva. En este ensayo, exploraremos la importancia de la redacción en español, sus características fundamentales y la importancia de aprender y perfeccionar esta habilidad en nuestra comunicación escrita.

La redacción es esencial en la comunicación escrita que todos deberíamos de tener. A través de la redacción, somos capaces de expresar nuestras ideas, transmitir información y construir argumentos de manera clara y efectiva, básicamente es nuestro medio de comunicación de manera escrita.

Para lograr una redacción efectiva, es necesario también cuidar la ortografía y la gramática. Los errores ortográficos o gramaticales pueden distraer al lector y afectar la credibilidad del autor. Por ello, es recomendable revisar el texto cuidadosamente antes de publicarlo o entregarlo, es importante tener claro y bien estructurado el texto que queremos dar a conocer para que el lector pueda entender de manera clara y concisa lo que queremos transmitir, además, es importante asegurarnos de que estamos haciendo un uso adecuado de la gramática y la ortografía, esto dará paso a que tu trabajo sea más limpio y organizado.

Además, la redacción requiere tener en cuenta las normas propias del idioma, como la concordancia de género y número, el uso de los tiempos verbales y los signos de puntuación. Estas normas, si bien pueden resultar complicadas al principio, son esenciales para asegurar la correcta comprensión del texto.

Redactar de mejor manera no es algo sencillo, ni que pueda lograrse sin esfuerzo y constancia, pero existen puntos clave a los cuales prestar atención si queremos mejorar nuestra manera de expresarnos por escrito. (editorial, Redacción, 2023)

Algunas de las cosas que podemos hacer son:

Leer más y mejor: la lectura constante ayudará a que aprendamos la manera correcta en la estructura de un texto, así como la ortografía y la gramática, además, estaremos informándonos acerca de diversos temas de nuestro interés y a futuro podríamos ocupar de ellos.

Tener claridad de ideas: Es importante e indispensable que sepamos que queremos escribir y que queremos dar a conocer, ya que al tener una planeación de ello podemos escribir y plasmar de manera clara nuestras ideas, sin embargo, si no existe esto previamente difícilmente podremos comunicarlos de la manera más efectiva.

Emplear un lenguaje sencillo: Es una de las cosas que más tenemos que tomar en cuenta debido a que muchas veces esto complica la comprensión de nuestro texto y de igual manera tener en consideración a qué tipo de público nos estamos dirigiendo, ya que, de acuerdo a ello podremos decidir de qué manera expresarnos.

Una de las ventajas del español es la riqueza de su vocabulario y la variedad de recursos expresivos a los que podemos recurrir. Esto nos permite jugar con las palabras y generar textos más interesantes y creativos. Podemos utilizar metáforas, analogías o figuras retóricas para transmitir nuestras ideas de forma más vívida y persuasiva.

Elementos de la redacción

Planificación: Es lo primero que deberíamos de hacer, ya que podemos organizar nuestras ideas y es en donde podemos escoger el tema con el cual queremos trabajar, además, podemos contribuir grandemente a nuestro trabajo con una lluvia de ideas con la cual podríamos mejorar diversos aspectos de nuestro escrito.

Organización: Es posterior a nuestro punto anterior debido a que en este podemos trabajar con la lluvia de ideas e ir organizando y creando una jerarquía de acuerdo a la importancia y el orden que estas deben de llevar.

Desarrollo: Aquí es donde se produce la mayor parte del texto y hacemos uso de los puntos anteriores, especialmente de las ideas que tuvimos en la planificación, cabe recalcar que el texto que surja en el desarrollo no será el definitivo ya que solo es un boceto e la idea final.

Edición: permite hacer cambios en el texto que se ha escrito previamente.

Tomamos en cuenta puntos como:

La gramática, la ortografía, el uso de los signos de puntuación, la coherencia y la claridad de las ideas, la cohesión entre los párrafos, la elección del vocabulario y la adecuación para con la audiencia y el período en el que se escribe. (Carbajal, 2023)

Revisión: El autor puede corregir y perfeccionar áreas de la edición, se usa más que nada para pulir el texto y asegurar un texto de buena calidad, claro y conciso

En conclusión, la redacción en español es una habilidad fundamental en la comunicación escrita. A través de una redacción clara y efectiva, somos capaces de transmitir nuestras ideas de manera coherente y persuasiva. Para lograrlo, es necesario prestar atención tanto a la estructura y la organización del texto, como a la ortografía y gramática del idioma. Además, podemos aprovechar la riqueza del español para generar textos más interesantes y creativos. Por ello, es fundamental practicar y pulir nuestras habilidades de redacción en español.

Referencias

Carbajal, A. (2023). Elementos de la redacción y sus características. *Lifeder*.

Eby, H. (2019). Principos de redacción del español. Argentina: Gaucha translations.

editorial, E. (2018). Significado de redacción. Significados. com.

editorial, E. (2023). Redacción. Concepto.